

## Kochen im Hort



*Endlich Freitag.....Der schönste Tag bei uns im Hort!*

Wir kochen selbst nach den Wünschen der Kinder, machen keine Hausaufgaben und genießen unsere Freizeit!

Die Kinder dürfen Anfang der Woche 3 Gerichte aussuchen und sich dann per Abstimmung für ihr „Lieblingsgericht der Woche“ entscheiden.

Nach dem Motto „Einer für Alle und Alle für Einen“ haben wir schon tolle Gerichte zubereitet und sie uns danach schmecken lassen. Wir helfen alle zusammen und die Kinder erhalten so Einblick in die Zubereitung von Speisen und machen erste Erfahrungen beim Kochen.

Vor allem erfahren wir: **„selbstgemacht schmeckt’s am besten“**

